

Título: Seremi de Agricultura de La Araucanía entrega ayuda a agricultores que no son usuarios de INDAP y que fueron afectados por las lluvias

Seremi de Agricultura de La Araucanía entrega ayuda a agricultores que no son usuarios de INDAP y que fueron afectados por las lluvias

Más de 120 toneladas de sacos de alimentos concentrados incluye esta partida de ayudas tempranas, que se distribuirán en las 25 comunas que reportaron afectación a sus pequeños productores agrícolas.

En el marco del plan de apoyo del Gobierno por las intensas precipitaciones en la Región, la Subsecretaría de Agricultura, a través de la oficina de la Seremi en La Araucanía, destinó fondos para la entrega de ayuda a pequeños agricultores que no son usuarios de INDAP y que resultaron con afectación en sus actividades agrícola tras las lluvias.

Se comenzó con las primeras comunas que informaron de daños a estos productores: Ercilla, Lumaco, Purén y Teodoro Schmidt, para continuar con todas las demás comunas que reportaron la destrucción de infraestructura agraria.

A la actividad asistieron la delegada de Malleco, Andrea Parra, el alcalde de Lumaco Richard Leonelli, el seremi de Agricultura Héctor Cumilaf y autoridades locales, quienes encabezaron la entrega de sacos de alimento concentrado para animales.

“Muy contento por este esfuerzo que estamos haciendo desde la Subsecretaría de Agricultura para apoyar a aquellas agricultoras y agricultores que no son usuarios de INDAP y que muchas veces no son reconocidos como tales. Hoy empezamos en Lumaco y posteriormente nos vamos a trasladar a todas las comunas que también se han visto afectadas por este sistema frontal”, destacó el seremi de Agricultura Héctor Cumilaf.

Recordemos que paralelamente INDAP también está distribuyendo ayudas a sus

usuarios que fueron afectados por las precipitaciones, asignaciones que se tramitan en sus oficinas de área y por los funcionarios de este organismo en cada comuna. En tanto, a estas ayudas a los campesinos que no están inscritos en ningún servicio del agro, se sumará la entrega de forraje y un operativo de protección animal que realizará el Servicio Agrícola Ganadero, SAG, en todas las comunas afectadas.

“Esperamos además complementar el alimento concentrado en unos días más con fardos que les van a permitir a los agricultores que no están en INDAP, pasar estos momentos difíciles que les ha tocado a muchos de estos vecinos y que les van a permitir sostener a sus animales. Además, vamos a hacer un esfuerzo junto con el Ministerio de Agricultura para hacer operativos de protección animal en términos de antiparasitarios y vitaminas”, adelantó la delegada Andrea Parra.

Ayudas tempranas

Las autoridades regionales explicaron que esta partida de ayudas tempranas que se entregará a los pequeños campesinos no INDAP, corresponde a más de 120 toneladas, donde se incluye, alimento concentrado para animales. Además de pellet avícola y a los productores de miel que reportaron daños se les entregará suplemento alimenticio para sus abejas.

“Estamos asistiendo a la entrega de las ayudas a 76



familias que no son usuarios de INDAP y que sufrieron algún tipo de afectación en sus predios producto de las inundaciones. La ayuda que se está entregando consiste en alrededor de nueve sacos de concentrado, para ir en su auxilio con forraje para los animales. Así que agradecer al nivel central la gestión y nosotros hacemos la entrega junto a nuestras autoridades”, explicó el alcalde de Lumaco, Richard Leonelli.

La logística implica realizar al menos una o dos entregas en coordinación con los Municipios, quienes informan a sus beneficiarios para que puedan retirar los sacos. En tanto que, profesionales de la Seremi de Agricultura, realizan el levantamiento de los requerimientos desde cada una de las 25 comunas que reportaron diferente cantidad de afectados, esto, en coordinación con los funcionarios municipales, para posteriormente coordinar y validar la distribución de las diferentes ayudas que se requieran.

